■ PORRENTRUY

Une sommité du karaté honorée



Les méritants bruntrutains honorés samedi.

PHOTO ROBERT SIEGENTHALER

L a Municipalité de Porrentruy a remis samedi ses Prix de la culture et des sports pour l'année 2015.

Le Prix sportif est revenu à Erol Gülal et ses élèves Matias Moreno, Arben Pjetraj et Artan Pjetraj pour leurs excellents résultats tout au long de l'année en karaté.

Shihan (qui signifie maître ou professeur en japonais) Erol Gülal a fondé le Karaté Do Porrentruy dans les années 1980. Deux fois ceinture noire, en Suisse et en France, il est considéré comme une sommité dans sa discipline, qu'il enseigne telle une philosophie de vie. Quant à ses trois élèves, ils s'illustrent fréquemment sur les podiums internationaux

Le jury a aussi décerné le mérite sportif à Sarah Bonnemain, Triathlète au GSAjoie, pour ses excellents résultats en 2015 et son titre de championne jurassienne pour la deuxième année consécutive.

La Municipalité bruntrutaine a aussi cette année décidé d'auréoler exceptionnellement deux femmes d'un Prix de la culture. Il s'agit de Carlyn Monnin et de Marie Houriet. La première, chanteuse lyrique professionnelle et enseignante de piano, se produit notamment aux côtés de Radulescu, Facundo Agudin ou Silver Dust. La seconde vient, elle, de publier son nouveau roman, Coup de sac, sous l'égide de la Société Jurassienne d'émulation